

MEMORANDUM

PARA: MTRO. ENRIQUE DE JESÚS UC IBARRA
SECRETARIO EJECUTIVO

FECHA: 19 DE MARZO DE 2024.

NÚMERO: OCSL/026/2024

ASUNTO: EL QUE SE INDICA

Como parte de las tareas que lleva a cabo el Instituto Nacional Electoral (INE) en materia de regulación de encuestas electorales, se encuentra la realización de un monitoreo de medios impresos que tiene la finalidad de detectar la publicación de encuestas sobre preferencias electorales estatales y federales.

Como resultado de este trabajo realizado por el área de Comunicación Social y Logística, le informamos que, del 13 al 18 de marzo del presente año, no se publicó información respecto a lo estipulado en los artículos del 143 al 148 del Reglamento de Elecciones, en los medios impresos recibidos, incluidos en el Catálogo de Medios Impresos que serán objeto de Monitoreo en el Proceso Electoral 2023-2024 en el Estado de Yucatán, aprobado por Acuerdo del Consejo General C.G.-018/2023.

No obstante, el día de hoy 19 de marzo, se publicó una nota en el periódico Diario de Yucatán, con información sobre encuestas, las cuales se anexan en el documento.

Sin otro particular, le envío, un saludo cordial y quedo a sus órdenes

ATTE.



LEP. Dulce Viviana Sánchez Paz
Titular de la Oficina de Comunicación Social y Logística



LOCAL

Diario de Yucatán
COMUNIDADES

MARTES 19 DE MARZO DE 2024 | 7

Constatan uso de equipos médicos

Japoneses dan seguimiento a un donativo

Autoridades de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) corroboraron el uso de los equipos donados a las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) en Mérida y de Valladolid, para atender la salud de la población yucateca fortaleciendo la capacidad médica en el estado.

La comitiva integrada por Hiroaki Ohno, Eriko Tsuchiya, Takahiko Kimeda, de la Junta de Japón; Yasushi Araki, Hitomi Ohta del Ministerio de Relaciones Exteriores de Japón (MOFA); Ryu Murasawa, de la embajada del Japón en México; y Susumu Saito, Makoto Hirata, Mahomi Mitsuoka, Eiji Araki de JICA, junto con el director de Prevención y Protección de la Salud de la Secretaría de Salud de Yu-

Nosocomios | Equipamiento asistático

Autoridades de Japón visitaron unidades de cuidados intensivos los hospitales O'Horan y de Valladolid.

Entre el equipo donado por Japón para esas áreas destacan camas de emergencia, sistemas de oxígeno nasal de alto flujo, ecógrafos, máquinas de purificación de sangre, agua, aspiradores continuos de baja presión, monitores de electrocardiografía multiparamétrico y de cabecera,

cilindros de oxígeno, camas de pacientes para UCI y carros de enfermería, entre otros insumos, esto representó un monto total de 14 millones de pesos (5.7 millones de dólares), divididos en capacitaciones, equipos y contenedores médicos donados. Además se impartieron 40 cursos y capacitaciones con una asistencia total de más de 1,300 personas, fortaleciendo las competencias del personal de salud.

durante la visita de los representantes de JICA, se demostró el desarrollo de habilidades y uso de equipos que han mejorado la atención médica durante la contingencia por el coronavirus; así como que este intercambio con Japón también ha contribuido al crecimiento profesional de médicos y enfermeras, de ambos países, quienes han compartido experiencias en beneficio de la población yucateca. El proyecto se inició en

Julio de 2021. Los visitantes mostraron satisfacción por el uso adecuado de los equipos y la infraestructura, evidenciando un impacto positivo en la calidad de la atención y en el beneficio de más de 4,000 pacientes.



La visita de las autoridades de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) para corroborar el uso del equipo que esa nación donó a unidades de cuidados intensivos de dos hospitales yucatecos.

En el Hospital General "Dr. Agustín O'Horan" de la capital yucateca se extendió la capacidad de atención con camas, las cuales se insta-

laron en contenedores adaptados al edificio de la Unidad de Atención Covid así como el equipamiento médico para cinco camas de cuidados intensivos. Mientras que en el Hospital General de Valladolid, se instaló equipamiento médico para seis camas de cuidados intensivos, que incluye el equipamiento médico conformado por máquinas de Rayos X digital móvil, electrocardiogramas, ventiladores móviles, monitores centrales, analizadores de gases en sangre, equipos de análisis de sangre, desfibriladores y medidores de flujo de oxígeno.

De igual manera, se puso en marcha un programa de desarrollo de capacidades para el personal sanitario y el suministro del sistema de Telemedicina de la UCI, que incluye el equipamiento médico conformado por máquinas de Rayos X digital móvil, electrocardiogramas, ventiladores móviles, monitores centrales, analizadores de gases en sangre, equipos de análisis de sangre, desfibriladores y medidores de flujo de oxígeno.



Un aspecto de los comicios de 2023. De acuerdo con una reciente encuesta se mantiene la distancia entre dos candidatos a la gubernatura.

Una ligera baja entre indecisos

Se mantienen las distancias entre dos candidatos

La casa encuestadora Massive Caller dio a conocer ayer los más recientes resultados de su encuesta realizada de cara a las próximas elecciones para gobernador de Yucatán. Massive Caller ha realizado seguimientos diarios a las preferencias al voto desde el pasado 1 de marzo, fecha cuando arrancaron oficialmente las campañas en México para los comicios del 2 de junio.

A continuación presentamos los resultados de la encuesta realizada el 16 de marzo sobre las preferencias a gobernador de Yucatán.

Renán Barrera Concha (PAN, PRI y PSM) 42.4%.

José "Hachó" Díaz Mena (Morena, PT y PVEM) 34.3%.

Vida Gómez Herrera (MC) 4%.

Fina Tuyub (PRD) 21.1%.

Aun no decide 16.2%.

En los más recientes resultados Renán Barrera mantiene una ventaja de 9.1 puntos sobre su más cercano contendiente. "Hachó" Díaz

Por su parte, el número de indecisos frente a los resultados de la semana pasada disminuyó al pasar de 17.5% a 16.2%.—MEGAMEDA

MÁS INFORMACIÓN Encuentra en nuestro sitio los gráficos de la reciente encuesta de Massive Caller sobre la intención del voto por la gubernatura.

https://ie.cu/_xPicw



yucatan.com.mx



AYUNTAMIENTO DE MÉRIDA
2021-2024

Atención médica para ti y tu familia con

UNIDADES MÓVILES DE SALUD

Aprovecha los servicios

Cuidamos tu salud

merida.gob.mx/salud



Este programa es público ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.